

## PERSONNEL ENSEIGNANT CAMPAGNE DE RECRUTEMENT UNIVERSITAIRE

Étant donné la forte croissance démographique que connaît la commission scolaire des Portages-de-l'Outaouais et le nombre important d'embauches qui en découlent, il a été décidé de devancer la période d'entrevues pour les finissantes et finissants universitaires du Québec.

Des entrevues auront donc lieu dans la semaine du 18 décembre prochain pour les étudiantes et les étudiants ayant complété leur stage IV dans l'une de nos écoles en 2017-2018 ainsi que pour ceux qui le complèteront dans une autre commission scolaire mais désireux de postuler chez nous.

Les personnes rencontrées en entrevue en décembre seront exemptées de se soumettre à un processus d'entrevue ultérieur.

Bien que ce processus ne vous donne pas une priorité d'embauche, il vous permettra de connaître votre positionnement à notre commission scolaire beaucoup plus tôt. Vous pourrez également profiter de ce temps de rencontre pour offrir vos services pour enseigner dans nos écoles de janvier à juin 2018.

- Pour les étudiantes et étudiants en stage IV à la CSPO en 2017-2018 : nous communiquerons avec vous par courriel dans les prochains jours.
- Pour les étudiantes et étudiants faisant leur stage IV dans une autre commission scolaire : les personnes intéressées à être rencontrées en entrevue en décembre prochain sont invitées à faire parvenir une lettre de présentation et un curriculum vitae à jour à [info-enseignant-ppe.srh@cspo.qc.ca](mailto:info-enseignant-ppe.srh@cspo.qc.ca) avant le 18 novembre prochain.

Vous remerciant de l'intérêt porté envers la CSPO, veuillez agréer nos meilleures salutations.

